

Adventseminar des DV Speyer vom 07.-09.12.2012

Wie in jedem Jahr trafen wir uns am 2. Adventswochenende in Waldfischbach "Maria Rosenberg" zu unserem Seminar "Besinnung im Advent". Eröffnet wurde es dieses Mal mit einem Gottesdienst, zum Fest der Mariä Empfängnis, in der Wallfahrtskirche. Hannelore Seitz war unsere Referentin und auch für die schön dekorierte Mitte und Seitentische verantwortlich.

Am Samstag wurde dann viel gebastelt. Töpfe mit Serviettentechnik verziert, und mit Tannengrün und allerlei Deko zu einem schönen Gesteck vollendet. Alternativ konnten wir auch Futterglocken für Meisenknödel basteln. Am Nachmittag wurden Engel aus Tontöpfchen gebastelt, welche am Abend zur Deko für die Adventsfeier benötigt wurden.

Eine Fantasiereise zur Entspannung beendete den Samstagnachmittag.

Abends fand unsere Adventsfeier statt. Wie immer gab es eine schön gedeckte Tafel, mit Gestecken und Engeln vom Basteltag.

Bischof Nikolaus besuchte uns auch dieses Jahr, wie es schon Tradition ist. Er hatte uns eine Geschichte zum Nachdenken mitgebracht, und für jeden eine Tüte "Weihnachtsnudeln". Bei Punsch und Eis mit heißen Zimtkirschen ließen wir es uns gutgehen und hatten jede Menge Zeit zum Gedankenaustausch.

Sonntags hatte uns unser Pastoralreferent Franz Ripplinger einen Brief von Gott mitgebracht. Auch wir hatten Zeit, einen Brief an Gott zu schreiben.

In einem Pantomimenspiel stellten wir die Geburt Jesu in dem Stall, mit Hirten, Engeln, den drei Waisen, Jesuskind, Maria und Josef dar. Es gab viel zu Lachen!

In der Abschlussrunde war schnell klar, dass das Wochenende eine gelungene Veranstaltung war. Viel Zeit zum Austausch, keine Hektik und eine gute Einstimmung in die Vorweihnachtszeit.

Christina Deckarm DV Speyer